



Communiqué de presse
Grenoble, le 03/05/2018

We advocacy intègre le Village by CA Sud Rhône Alpes et entend changer radicalement la communication des entreprises !

Le Comité de sélection du Village by CA Sud Rhône Alpes s'est réuni ce mercredi 18 avril et s'est prononcé favorablement à l'entrée de la start-up We Advocacy au sein de l'accélérateur.

We Advocacy : créé en 2017 par Thomas Artiguebelle et Samuel Leblond, We Advocacy a l'ambition de proposer une solution simple pour aider les entreprises à mieux communiquer. La start-up leur permet de créer des campagnes marketing affichées automatiquement en dessous des signatures d'e-mails des employés. Ainsi, chaque fois qu'un employé envoie un e-mail à son réseau, la campagne marketing est automatiquement affichée ! Avec We Advocacy, l'entreprise réduit ses coûts d'acquisition marketing en faisant de ses salariés ses premiers ambassadeurs !

Retrouvez la vidéo de présentation de We Advocacy : <https://www.youtube.com/watch?v=9pvLfrCdT90>

Lancé en octobre 2017, le Village by CA Sud Rhône Alpes accueille désormais 7 start-up (Sinao, Comongo, Arlynk, Wattamate, Qapa, Adooviz et We Advocacy) dont 2 hors-murs.

Contact presse

Margaux MIGNARD margaux.mignard@levillagebyca.com

A propos du Village by CA Sud Rhône Alpes

Le Village by CA Sud Rhône Alpes est un accélérateur de start-up, mais aussi un lieu de rencontres et d'animations. Situé au cœur de Grenoble, dans le bâtiment Totem de la French Tech in the Alps, il offre aux start-up une proximité immédiate avec les grands acteurs de l'innovation. Créé et soutenu par le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes, le Village est un lieu unique de 450 m² dans lequel start-up, entreprises novatrices et grands partenaires se développent en symbiose.